

19 de enero de 1923

Fallece Vicente Lampérez, arquitecto restaurador de la Catedral

Burgos.— Gran consternación ha producido en Burgos la noticia del fallecimiento en Madrid del arquitecto e historiador Vicente Lampérez y Romea, quien desde 1892 ejerció de restaurador de la catedral burgalesa y fue autor de otras destacadas intervenciones en nuestra ciudad. Nacido en Madrid en 1861, Vicente Lampérez, autor

va escalera, y en la del Instituto de Enseñanza, y proyectó nuevos edificios en el Espolón, la calle Concepción, el paseo de la Isla y en la plaza Mayor. En la Catedral de Burgos llevó a cabo una importante labor de restauración, en ocasiones controvertida, donde intervino en la demolición del palacio arzobispal anejo al templo y re-



D. VICENTE LAMPÉREZ Y ROMEA
ARQUITECTO



de la *Historia de la Arquitectura cristiana* y de *Arquitectura civil española* trabajó en Burgos en las restauraciones de la Casa del Cordón, con la construcción de una nue-

formó los dos claustros y la Capilla de los Condesables entre otras intervenciones. Casado con la escritora Blanca de los Ríos, Vicente Lampérez fue autor de numerosas

publicaciones, director de la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid, académico de la Real de la Historia, presidente de la Sección de Artes Plásticas del Ateneo de Madrid y presidente de la Sociedad Central de Arquitectos entre otros muchos cargos.